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会  議  要  旨 

 

１ 開 会  平成 30年３月１日(木)午後３時 00分（403会議室）  

 

２ 平成 30年２月定例教育委員会会議録の承認 

事前に配布されている会議録について、異議がないか確認のうえ承認。 

 

３ 委員及び教育長の報告 

  （１）29報告第 27号 平成 29年度西之表市一般関係補正予算（第 7号）に係る意見について 

  （２）29報告第 28号 平成 30年度西之表市一般関係当初予算に係る意見について 

 （各課長）各課の補正予算、当初予算等について説明。 

（委員）旧榕城中学校の体育館の補修はどうなっているのか。 

（総務課長）防水工事が先日終了した。 

（委員）市の教育基本計画が決定されたが、その取り組みについて、平成 30年度の予算の中で実施した

かったが、予算措置されなかったものがあるか。 

（総務課長）プール等の修繕ができればと考えているが、なかなか手が届かない状況。子どもたちの学習に

係るものが優先されている。 

（委員）4年間の計画となっているが、構想としての基本線はあるのか。 

（総務課長）各校ということではなく、小学校全体として昨年取りまとめ財政協議しているが、財源の確保

が難しい。 

（委員）年次的な柱、見通しが必要と思う。単年度ごとの予算でなく、市の長振とすり合わせながら取

り組んでほしい。 

（委員）明治維新の関係で、種子島に効果が期待できる何かがあるか。 

（社会教育課長）明治維新に係る事業もたくさんあり、期待に応えられるようにしたい。 

（委員）国体とか、オリンピックも控えているが、それに合った市としての取組はどうか。 

（社会教育課長）国体も種子島での開催競技は無いが、デモンストレーション競技として西之表市からソフトバ

レーを申請していますので、その普及啓発活動を行う予定。また、国体、オリンピックに向け

た強化もやっていきたいが、現在しっかりした形が無いため、視野を広げながら進めたい。 

（教育長）オリンピックのサーフィン競技のポルトガルチームの強化等について、市長部局で進めている。 

      聖火リレーはどうか。 

（社会教育課長）離島を経由する案を県全体の要望としてはどうか、との声が上がっていることは聞いている。 

 

（３）29報告第 29号 西之表市就学援助費支給要綱の一部を改正する要綱の制定について 

（総務課長）新入学予定児童に対する入学準備金の支給に係る改正について説明。 

（委員）入学前の子供たちは幼稚園、保育園を経由して通知しているのか。 

（総務課長）直接郵便で通知しています。すでに何人かの申請が出ています。 

 

４ 議事 

なし 

 

５ 委員から出された動議討論等 

なし 
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６ 行事実施状況及び行事予定 

（各課長等）２月の行事実施状況について説明。 

（委員）２月 1日の通学路合同点検について。 

（学校教育課長）各学校から出てきた通学路に係る案件について、学校教育課、建設課、支庁、警察署の関係部

署合同で現地調査し検討している。 

（委員）定期的にしているか。 

（学校教育課長）年１回実施している。来年度はもう少し早い時期に実施予定。 

（委員）２月２８日の特別支援員面接の結果は。 

（学校教育課長）１８名面接し、適正等確認のうえ全員採用。 

（委員）男性は何名か。 

（学校教育課長）今回１８名中１名採用。 

（委員）しおさい留学の選考会の結果は。 

（川畑係長）応募が２０件あったが、里親の確保が困難なため、上西３名（内１名は孫戻し）、国上１名、 

現和２名が決定。 

（久留委員）応募に対する選考の基準があるのか。 

（川畑係長）今回は孫戻しを除く 19名の応募について、健康状況、留学の目的等の基準により選考し、里親

と協議のうえ決定に至った。 

（教育長）来年からは、住宅等を用意した親子留学を検討したい。 

 

（各課長等）３月４月の行事予定について説明。 

（川畑係長）委員の卒業式、入学式への出席及び告辞について依頼。 

（委員）県教育行政説明会について久留委員に依頼。 

 

７ 当面する教育行政の諸課題について 

（学校教育課長）２月末現在の不登校等の状況について報告。 

（指導係長）詳細報告。 

― 個別のケースについて意見交換。― 

 

８ その他 

   なし 

 

９ 閉会 午後４時２５分 

 

 

 


